
VERBALE   DI   RIUNIONE   DEL   COMITATO   REGIONALE   FIB   DELLA   SARDEGNA
Cagliari  02 marzo 2019

(Riunione n. 1/19; quadriennio  olimpico 2017 – 2020; Convocazione del 11 febbraio 2019) 
Nr NOME COGNOME QUALIFICA INCARICO PRESENTE ASSENTE

ELETTI DA Ass.ea Reg.le
1 Antonio PINNA Presidente Regionale PRESIDENTE C.R. FIB SARDEGNA P

2 Rita CORRIGA Rappresentante Atleti Coord.to, promozione e attività femminili   P

3 Mario MELONI Rappresentante Affiliate V. Presidente P

4 Salvatore MELONI 1° non eletti Coord.To, Promozione e Attività Giovanili   Raffa P

5 Oscar MIGLIORINI Rappr.te Tecnici; V. Pres.te Vicario; Nominato D.P. OR da C.F. P

6 Carlo PISU Rappres.te Atleti Raffa Resp.Le Affari Tecnici Spec. Raffa. P

7 Patrizio PUSCEDDU Rappres.te Atleti Volo Coord.to tecnico e arbitrale di Spec.VOLO P

8 Luciano PORCEDDA Petanque  (2° non eletti) Coord.to tecnico ed arbitrale di Spec. PTQ  ( C.R.) malattia

ELETTO DA Ass.ea Prov.le
9 Lucio MASIA Presidente Provinciale PRESIDENTE C.P. FIB SASSARI P

NOMINATI DA C. Fed.le  
10 Roberto MEREU AIAB Coord.re Reg.le AIAB  ( Fed.Le) PER

LAVORO

11 Andrea NIEDDU FIB NU     Delegato Prov.le P

12 Nicola NORFO Avvocato                          Giudice Unico Regionale PER
LAVORO

13 Luca SAIU FIB CA      Delegato Prov.le P

NOMINATI DA C.R. Sardegna
14 Teresa BALLISAI FISDIR Carbonia-Iglesias Coord.to Promoz. Attività Paral.che prov. CA-C.I. P

15 Ettore  DELLEA Coord.to Promoz. Attività Paral.che prov. OR assente

16 Carmen MURA FISDIR NU Coord. Promoz. Attivita    Paral.che Regionali P

17 Sebastiano Segundu OL-Tempio Coord.to Promoz. Attività Paral.che prov. SS-O.T. malattia

DIPENDENTE  F.I.B.
18 Maria Gioia GIRAU Psicologa Segretaria   C.R. SARDEGNA P

PARTECIPANO ALLA RIUNIONE
19 Marco Giunio DE SANCTIS Presidente Nazionale PRESIDENTE FEDERAZIONE ITALIANA BOCCE P

20 Riccardo MILANA Segretario Generale Federazione Italiana Bocce P

21 Antonella FRACASSI Responsabile ufficio O.T. P

P Gianfranco FARA Presidente Comitato Regionale  CONI Sardegna. P

  Inizio riunione alle ore 12,00 con la seguente tempistica:
  12,10:       Presentazione dei convocati, al P.F.;
  12,20:      Saluto del P.F.che farà il punto sui rapporti Stato/CONI/Federazioni, sulle modifiche previste nel nuovo Statuto e  R.O. Federali;
  13,30:      Interventi dei presenti sulle nuove realtà illustrate dal P.F. e su eventuali altre problematiche ( fuori sacco).   Eventuali risposte del P.F.;
  14,30:      Break
  15,00:      Conclusioni e rientro a Roma del P.F.;
Prosecuzione seduta, secondo o.d.g. indicato nella originaria convocazione del 25 gennaio 2019 , di seguito ribadito: 

1)  Approvazione  verbale di riunione C.R. del 26 ottobre 2018 ( come pubblicato nel sito del C.R. );
2)  Comunicazioni  del Presidente C.R. inerenti  l’attuale e le future convocazioni del C.R,, le variazioni ad alcune istanze provinciali,

 la parametrazione fra Statuto Federale vigente e la precedente edizione;
 3)     Bocciodromo Orotelli: illustrazione degli intendimenti da proporre al Sindaco del Comune per la fruizione dell’impianto;
 4)  Esposizione bilancio consuntivo 2018 e proposta del preventivo per il corrente anno 2019;
 5)     Nuove affiliazioni e problematiche ad esse connesse;
 6)     Trofeo CONI 2019;
 7)     Attività giovanili e settore scuola: problemi per individuazione e nomina del Tutor Regionale e dei referenti Provinciali;    
 8)     Difficoltà e segnalazioni di problematiche insorgenti a causa di atteggiamenti provocatori rilevati su portale Facebook  
 9)     Promozione di attività programmate dal CIP Regionale da riservare ad atleti diversamente abili;   
10)     Lettura ed approvazione di rettifiche alle attività, derivanti dalle gare a settori, di specialità Raffa, proposte dalla
          C.T.U.R.;           

        11)      Varie ed eventuali.
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 La riunione ha inizio alle ore 12,10, presso la sala della sede CONI di via Fais in Cagliari. Il Presidente del C.R. Antonio Pinna, (in
avanti P.) apre i lavori presentando i dirigenti presenti nel tavolo delle autorità ai presenti in sala ed, a seguire, i presenti in
sala alle autorità. Partecipa alla riunione Il Presidente Regionale del CONI Gianfranco Fara.
Assolte le formalità e stabilito l’ordine dei lavori, il P. passa la parola al Dr. Giunio Marco De Sanctis (innanzi P.F.) per il rituale
saluto e per la successiva esposizione dello status della FIB.  
P.F. Nel salutare il CONI Sardegna per la ospitalità, le istanze regionale e provinciali e tutti i presenti per la partecipazione, ha
fatto un excursus  a tutto campo sulle attività, sullo stato di attuazione del progetto presentato all’Assemblea Elettiva del 2017,il
cui avanzamento è di tutta evidenza,  sulla nuova organizzazione del territorio nazionale e sulle scelte tecniche sinora attivate. 
La organizzazione del territorio, voluta ed impostata secondo direttive CONI, ha imposto il declassamento a Delegazione di molti
organismi territoriali ed eliminato altrettante delegazioni.  L’Ente tutore dello Sport (CONI), sta subendo significative variazioni
e sostanziali riforme che stravolgono la organizzazione e che sono imposte dal governo centrale. E’ stata già eliminata la CONI
servizi spa,  attorno alla quale ruotava il settore amministrativo, e sostituita con SPORT e SALUTE, chiamata a gestire i fondi
delle  federazioni,  quindi  tutte  le  attività  sportive  con  sola  esclusione   dei  giochi  olimpici.    E,  in  proposito,  il  P.F.  si  è
rammaricato della esclusione della FIB dalle Olimpiadi 2024 di Parigi; tale ultima esclusione suona come definitiva chiusura allo
sport bocce i cui dirigenti   non hanno saputo incidere positivamente sulle scelte del passato. Il P.F. ha voluto sottolineare che il
discorso resta invece aperto per le paralimpiadi. La nuova spinta della FIB ha infatti determinato una importante crescita, sia
nel numero di Società (da 14 a 170) che nel numero di tesserati (da 35 a 1800 con possibilità di sfondare il tetto dei 2.000 in
tempi brevi).
Passi importanti e conseguente crescita anche per le attività giovanili che, grazie ai progetti-scuola, sta producendo ottimi
risultati quali la crescita importante del tesseramento jrs la diminuzione dell’età media dei campioni dell’alto livello.   Il P.F. ha
poi  affermato  che  molti  Dirigenti  societari  mostrano  di  seguire  i  progetti  promossi  dalla  Sede  Federale  senza  molta
convinzione. Se, al contrario, seguissero con entusiasmo i progetti disposti dalla stessa, si potrebbero ottenere risultati di
maggiore  consistenza.    Altro  problema,  volutamente  sottolineato  dal  P.F.  è  quello  delle  scelte  tecniche  tutte  mirate  a
migliorare la qualità del gioco e, quindi, a conferire maggiore credito all’alto livello.
In conclusione dei temi trattati con chiarezza e la necessaria sintesi, il P.F. invita chi lo desideri a porre domande ed eventuali
richieste di chiarimenti.. 
MIGLIORINI: intervenendo per primo, dice che, in linea generale, deve condividersi positivamente il “progetto” federale che la
Sardegna accetta ed accoglie sulle generali, fermo restando che le risorse economiche debbono supportare gli interscambi, i
principi, le nuove normative (talvolta contradditorie) e pertanto essere conseguentemente congrue ed erogate con maggiore
sollecitudine.
PINNA: invita il P.F. a rivalutare la Provincia di Cagliari riportandola alla dignità elettiva di Comitato, che merita ampiamente,
non solo per la quantità di Società e tesserati ma, in modo più appropriato, per il lavoro di ricostruzione e di vicinanza alle
Società che l’attuale Delegato sta portando avanti con i suoi collaboratori, specialmente per la crescita delle attività giovanili e
per le attività dei diversamente abili. Non è pertanto accettabile che la Provincia capoluogo  debba  ulteriormente subire la
umiliazione  al riduttivo ruolo di Delegazione.
Il P.F. risponde che il problema è provvisorio; sollecita infatti l’attuale delegato del C.P.  ed  il C.R. a presentare entro tre mesi
la richiesta di  giusto riconoscimento alla sede federale, già pensando a predisporre la tornata elettorale per il reinsediamento
del C.P. di CA. 
Luca  SAIU:  informa  il  P.F.  sul  grande  lavoro  in  corso  che  sta  sostenendo  con  i  collaboratori  specialmente  per  la
implementazione delle attività giovanili e per l’accoglienza nelle Società degli atleti paralimpici.
PISU:  interviene per segnalare quante difficoltà  debbano affrontare  le   squadre  e  gli  atleti  della  Sardegna,  fortemente
penalizzati per i costi e le tempistiche delle trasferte, rispetto al resto della penisola, da far ritenere ancora una volta quanto
lo stato di insularità influisca negativamente anche sulle attività  degli sportivi.
Prima di concludere la seduta il P.  invita  il Presidente del CONI Fara ad un saluto da rivolgere alle autorità federali ed al C.R.
Fara: si dice onorato di aver ospitato nei locali del CONI Sardegna la importante riunione del C.R. FIB,; riconoscendo allo stesso
ed ai suoi Dirigenti una eccellente attività, coronata da soddisfazioni pregnanti. Presenta poi i progetti predisposti dal CONI e,
più  precisamente “A  Chent’annos in  salude  “    e…… Consegna alle  autorità  la  documentazione  fotografica e le  relazioni
contenute nel/ nei  progetti  e  copia del  volume predisposto in  occasione della  TURISPORT,  che ha  ospitato quasi  tutte le
Federazioni, non ultima la F.I.B., e parecchi Enti di  Promozione, in un week end dello scorso ottobre.
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Alle ore 14,00 il P., dichiara conclusa la riunione che rinvia al 21 marzo alle ore 15,30, nella solita sede della SOMS di OR,
considerando che gli orari dei voli di ritorno a Roma ed i tempi di accompagnamento degli ospiti  all’aeroporto di Elmas non
consentirebbe di riprendere i lavori prima delle 17,00.
Invita i presenti ad un break in sala riunioni e saluta i presenti augurando un buon viaggio di ritorno ai centri di residenza.

  LA SEGRETARIA  IL PRESIDENTE             
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